

## Deutscher Cherry-Pokal der Curler 2015

Der Deutsche Cherry-Pokal wird seit Jahren in Füssen ausgetragen, da sie dort hervorragende Kindersteine haben. Dabei dürfen nur Curling-Spieler (Cherries genannt) teilnehmen, die unter 14 Jahre alt sind. Unsere Jugendlichen von der Abteilung Curling traten krankheitsgeschwächt mit einer Mannschaft in der Besetzung Sebastian Lang, Morris Schleif, Sina Paglione und der erst 8 jährigen Marissa Schleif an. Marianne Wieben und Conner Huckle vom BHGCC verstärkten in einer Spielgemeinschaft die Mannschaft aus Konstanz. Das Turnier wurde im Modus „Jeder-gegen-jeden“ gespielt, so dass sechs Spiele zu jeweils vier Ends zu absolvieren waren. Außerdem wurden Zusatzaufgaben wie Richtungssliden, die stabile Abgabe der Steine sowie Sliden mit geschlossenen Augen bewertet. Zudem waren ein Draw- & Take-out-Derby und ein Stacking-Contest zu absolvieren. Vor dem letzten Spiel konnten noch alle drei Füssener Teams sowie das BHGCC-Team um Sebastian Lang das Turnier gewinnen.

Nachdem die letzten vier Jahre immer Baden Hills mit seiner nun altersmäßig nicht mehr spielberechtigten Mannschaft gewonnen hatte, hatte dieses Jahr nun erstmals Füssen die Nase vorne und beanspruchte gleich alle Plätze auf dem Podium für sich. Die Mannschaft um Benjamin Kapp gewann mit 94 Punkten vor der Mannschaft um Sophia Rösel mit nur 2 Punkten Rückstand. Mia Höhe konnte mit 78 Punkten sicher die Bronzemedaille entgegennehmen. Der BHGCC erreichte mit 62 Punkten den undankbaren vierten Platz, was aber für die jüngste Turniermannschaft ein tolles Ergebnis war. Auch der sechste Platz für die Formation BHGCC-Konstanz war ein klasse Ergebnis, da die Mannschaft in dieser Besetzung zuvor noch nie zusammen gespielt hat.

Das Trainer- und Betreuersteam ist sehr stolz auf seine Curling-Jugend und den gelungenen Saison-Abschluss.

Manon Harsch

---